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В сентябре 2009 года старший пастор 
Центральной церкви «Манмин» д-р Джей 
Рок Ли явил мощные деяния Божьи и 
свидетельствовал о том, что только Иисус – 
наш Единственный Спаситель, тем самым 
возвратив Евангелие в Израиль, в частности, 
в Иерусалим, на родину Евангелия. После 
этого «Кристал форум» (Ассоциация 
пасторов Израиля, www.acf.org.il), в память о 
прошедшем событии, каждый год приглашает 
команду миссионеров для проведения 
конференций. Служение в Израиле «Манмин» 
началось в июле 2007 года. Оно принесло плод 
в виде Объединенного Израильского фестиваля 
д-ра Джей Рока Ли, прошедшего в 2009 году. 
Конференция 2013 года, которую возглавила 
пастор Суджин Ли, стала четвертой по счету. 
Это событие способствовало духовному 
пробуждению Израиля, жаждущего познания 
Евангелия святости. 
Израильская конференция во главе с 

пастором Суджин Ли (президентом ассоциации 
пасторов в церкви Манмин) проходила в 
Международном центре конвенций Хайфы 
вечером 26 октября 2013 года. В ней приняли 
участие гости из разных регионов мира, 
включая Палестину, Россию, Украину, 

Великобританию, Болгарию и Индию, а также 
жители многих городов Израиля. 
Лидер группы прославления Роза Хан и 

танцевальная группа поклонения «Сила» 
Комитета исполнительских искусств 
представили песни прославления на иврите, 
русском и английском языках, сопровождая 
их красивыми танцами. Они растрогали 
сердца зрителей. Участники конференции 
встречали их выступление радостными 
возгласами одобрения, говоря, что эти 
фантастические танцы и исполненное Духом 
Святым прославление принесли им благодать 
и соединили их в Духе. Вместе с красивыми 
выступлениями они прославляли Бога, 
Искупителя Израиля. 
Пастор Суджин Ли проповедовала на 

тему «Блаженны, ходящие во Свете». Чтобы 
получать благословения, сказала она, нужно 
удалиться от тьмы и ходить во Свете. В 
частности, она привела в пример свидетельство 
д-ра Джей Рока Ли о семи годах, проведенных 
им на одре болезни, и его исцелении после 
встречи с Богом. Присутствующие были очень 
растроганы этим и со слезами каялись в своем 
прошлом, принимая решения относительно 
своего будущего. После проповеди пастор Ли 

молилась о больных с платком, над которым 
ранее помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-12). В 
результате многие люди свидетельствовали 
о том, что у них полностью прошла боль в 
позвоночнике, коленях и ногах. Были и такие, 
у которых восстановилось зрение и прошла 
глухота. Некоторые исцелились от рака. Они 
величественно прославили Бога. 
Юрий Калмыков, пастор церкви «Живая 

вода» в Хайфе, радостно сказал: «Мой брат 
был в коме после инфаркта миокарды. Врачи 
говорили, что шанс выжить у него совсем 
небольшой. Но я с верой принял за него 
молитву пастора Ли. И он чудесным образом 
вернулся в сознание и стал есть после молитвы. 
Его состояние быстро улучшилось».

 Многие зрители телеканала «ТВН–Россия», 
как в самой России, так и в Эстонии, Германии, 
Швейцарии, Великобритании и Казахстане, по 
прямой трансляции следили за христианской 
конференцией в Израиле, которую возглавляла 
пастор Ли, а затем тоже свидетельствовали 
о полученном исцелении и отвеченных 
молитвах. 24-го и 25 октября 2013 года в 
конференц-зале израильского кибутца «Yad 
Hashmona» проводился пасторский семинар. 
Пастор Ли, проповедуя на тему «Мера веры», 

сказала: «Пасторам прежде всего нужно 
определить меру своей веры, очиститься от 
всех грехов и стать освященными. Только 
после этого они смогут повести членов церкви 
правильным путем, и церковь будет переживать 
пробуждение и получать благословения». 
Присутствовавшие внимательно слушали 

ее послание. Во время хвалы и поклонения 
они со слезами покаялись и решили стать 
праведными в очах Господа. Пастор Сергей 
Михеев, епископ деноминации, в которую 
входит 800 российских церквей, сказал: «Я 
осознал, что имел веру, которая была, как у 
ребенка. И я оглянулся назад, как я жил, будучи 
пастором». Утром 26 октября 2013 года в 
церкви «Царь Славы» в Хайфе состоялось еще 
одно собрание. Пастор Ли, проведя притчу 
с десятью девами, говорила о качествах, 
которыми должны обладать истинные невесты 
Господа, чтобы встретить Жениха – нашего 
Господа. В то время как она проповедовала, 
члены церкви осознали необходимость 
пробуждения в своей христианской жизни. 
Пастор Даниел Матиаш сказал: «Послание 
было очень глубоким, оно дало нам силу 
измениться и рвение к пробуждению в 
церкви». 

Пастор Суджин Ли возглавила христианскую конференцию в Израиле,  
приуроченную к 4-й годовщине Объединенного крусейда в Израиле д-ра Джей 
Рока Ли Событие освещалось в прямом эфире телеканала «ТВН–Россия»

После Израильского межкультурного фестиваля, проведенного д-ром Джей Роком Ли в 2009 году в стране иудаизма, «Кристал форум» каждый год проводит 
конференции в ознаменование этого события. В 2013 году пастор Суджин Ли (фото 1) проповедовала на Четвертой конференции, прошедшей в МЦК Хайфы (фото 3), 
и многие люди свидетельствовали о своем исцелении (фото 2 и 5). Выступление лидера прославления Розы Хан и танцевальной группы «Сила» (фото 4 и 6); время 
прославления всеми участниками собрания (фото 7) было наполнено эмоциями и благодатью. Пасторский семинар и церковное служение (фото 8 и 9), как и ожидалось, 
дали импульс к началу перемен в них. 
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Количе ство  мужчин ,  участников  Исхода , 
составляло  600.000, а  всего  из  Египта  бежало 
почти два миллиона Израильтян, включая женщин 
и детей. Несмотря на то, что они видели явленные 
через Моисея многочисленные знамения и чудеса, 
которые показывали, что с ним был Бог, они все равно 
жаловались на Моисея, как только встречались с 
трудностями. И все же Моисей водил их по пустыне в 
течение 40 лет. Это говорит нам о том, каким кротким 
характером обладал Моисей. 
В Числах, 12:3, говорится: «Моисей же был человек 

кротчайший из всех людей на земле». Бог любил 
Моисея, который был очень смиренным и кротким, 
высоко ценил его как человека, верного во всем доме 
Божьем, и общался с ним лицом к лицу, как друг. Так 
что мы можем представить себе, какова его слава на 
Небесах и какое блаженство он испытывает, будучи 
с Господом. Давайте исследуем, какой человек 
считается кротким и какие благословения даны ему. 

1. Кроткий, которого таковым признает Бог 
Мирские люди называют кроткими и мягкими 

тех, у кого добрый, необидчивый характер; тех, кто, 
не настаивая на своем мнении, может уступить; кто 
добродушно готов слушать других; кто мирится с 
разными внешними неудобствами и не затевает ссор, 
даже если им что-то и не нравится. У них могут 
появиться чувство огорчения и желание поспорить, 
но обычно они подавляют их в себе. И, видя это, 
окружающие думают, что они кроткие. 
Однако Бог признает не внешнюю кротость. Только 

когда мы не испытываем никакого дискомфорта или 
ненависти к окружающим и когда мы принимаем их 
с мягкостью, теплотой и благостью, Бог признает нас 
кроткими. Бог благоволит к тем, кто не испытывает 
враждебности; кто не наносит вред окружающим; кто 
радуется счастью других; кто сострадает несчастьям 
ближних и умеет их утешить. 
Бог признает кроткими тех, кто может понять и 

принять даже тех людей, чьи действия не согласуются 
с  их  собственными  мыслями ,  образованием , 
характером и вкусами. Они никогда не судят и не 
осуждают других со злостью. Они могут встать в 
положение другого человека и со смирением служить 
ему. Сердце кротких подобно вате или шерсти. Если 
вы бросите камень в охапку ваты или шерсти или 
ткнете в нее чем-либо, вы не услышите никакого 
звука. Вата или шерсть обволокут и укроют камень. 
Таким образом, кроткие, мягкие и добродушные 

люди могут понять и принять всех. Не подавляя в 
себе никаких чувств, с любовью и пониманием, они 
могут сохранить отношения даже с людьми, которые 
вредят им. Если мы добропорядочно, с мягкостью и 
кротостью относимся к людям, то это значит, что мы 
обрели совершенную кротость, угодную Богу. 

2. Чтобы кротость была совершенной, мы должны 
быть добродетельно великодушными 
Быть добродетельно великодушными – значит уметь 

глубоко понимать и справедливо относиться к другим. 
Люди добродетельно великодушные, помня о своем 
человеческом долге, ведут себя надлежащим образом, 
у них праведное и честное сердце, они подают пример 
в словах и делах, понимают людей и принимают их 
вместе с их недостатками. Без такого качества, как 
добродетельное великодушие, не засияет истинная 
ценность кротости. 

 К примеру, кротость может быть внутренним 
качеством человека, однако ведет он себя безрассудно 

и совершает множество ошибок. В этом случае 
люди будут сторониться его. Бывает, что человек 
настолько замкнут в себе, что окружающим тревожно 
в его присутствии. А некоторые много говорят и 
любят острить, поэтому не могут завоевать доверие 
окружающих. Кротость – это качество, которое мы 
культивируем в своем сердце, а добродетельное 
великодушие подобно одежде, которую надевают 
люди .  Если  человек  одет  в  грязные  и  ветхие 
одежды, то, когда он проходит мимо, люди вряд ли 
по достоинству оценят качества характера этого 
человека, какими бы прекрасными они ни были. 
Наша кротость может засиять и стать примером 

для других только тогда, когда мы добродетельно 
великодушны в своих словах и поступках. В этом 
случае мы обретаем уверенность в себе, а заодно и 
доверие окружающих. Мы не только относимся к 
другим благостно и с пониманием, но и ведем их за 
собой благодаря добродетельному великодушию и 
любви, а не нашим физическим усилиям. Точно так 
же, как цветы своим ароматом притягивают пчел и 
бабочек, благоухание благодати и любви кроткого 
человека располагает к себе многих людей, и в нем 
они обретают покой. 
Что же нам делать, чтобы обрести такое сердце? 

Мы должны возделать поле нашего сердца. Нам 
следует очистить его от камней и терний. Мы можем 
превратить поле нашего сердца в добрую землю, 
очистив его от ненужных вещей и внеся в него 
удобрения. Другими словами, мы должны избавиться 
от всего, что враждебно истине: от ревности, зависти, 
ссор, осуждения и обвинения людей, от плотских 
мыслей. Только тогда мы взрастим в себе такое 
кроткое сердце. 

3. Благословения, дарованные кротким
В Евангелии от Матфея, 5:5, говорится: «Блаженны 

кроткие, ибо они наследуют землю». Наследство – 
это либо недвижимость и состояние, либо свойства 
характера ,  полученные  от  предшествующего 
поколения .  В  этом  библейском  стихе  слова 
«наследовать землю» не означают, что мы получим 
земельный участок здесь, на этой земле. Это значит, 
что мы будем иметь свой собственный надел в вечном 
Царстве Небесном. 
Некоторые  люди  могут  подумать :  «Разве 

недостаточно  получить  спасение  и  попасть  на 
Небеса? Нужно ли нам лично становиться еще и 
наследниками земли?» В Царстве Небесном мы 
получим индивидуальные награды, которые будут 
зависеть от того, насколько преданно мы работаем на 

этой земле. Например, один человек просто посещает 
церковь, а другой евангелизирует людей, верно 
трудится, стенает и молится за церковь и души. Эта 
преданность – совсем другого рода. И если Бог даст 
одинаковые обители и вознаграждения, независимо от 
того, насколько верным был тот или иной человек, то 
как мы можем говорить о том, что Бог справедлив и 
беспристрастен! 
Бог беспристрастен и справедлив, поэтому Он 

воздает согласно тому, что мы сеяли. Другими 
словами, если кто-либо очистился от всех форм греха 
и обрел совершенное добродетельное великодушие, 
то Бог даст ему большую землю и большую обитель 
на Небесах, потому что он прикладывал огромные 
усилия для спасения душ и исполнения Богом данных 
обязанностей. Кроткий человек понимает и принимает 
многих людей и ведет их на Небеса, поэтому те, 
кого он вел за собой, посещают его обитель, чтобы 
поблагодарить его и разделить с ним любовь. Так что 
ему понадобится достаточно много пространства, 
чтобы принять столь большое количество людей. 
Такой человек пользуется авторитетом и уважением 
многих людей, которым хотелось бы остаться вместе 
с ним. 
Если мы усмиряем себя, заботимся об интересах 

других ,  служим  окружающим  и  на  этой  земле 
жертвуем собой ради них, то мы можем пользоваться 
авторитетом и уважением людей и владеть большим 
наделом на Небесах. Под руководством нашего 
Господа на отведенном вам наделе будет построена 
чудесная и красивая обитель из материалов, которые 
вы создавали своей верностью и добровольной 
работой, своими приношениями. Там будут также 
сады ,  озера ,  плавательные  бассейны  и  другие 
помещения. 
Как только мы унаследуем наш небесный надел 

или получим свои награды, мы уже не сможем 
ничего изменить, не сможем поделить их или купить. 
Поэтому я надеюсь, что вы очистите свое сердце на 
этой земле, будете понимать и принимать многих 
людей с любовью и добродетелью и станете великим 
человеком на Небесах. 
Дорогие братья и сестры во Христе, кротость, 

дающая  право  наследовать  землю ,  это  третье 
благословение, о котором говорится в Заповедях 
Блаженства. Бог определил Моисею роль лидера 
Исхода. Он был кротчайшим человеком на земле. И 
Бог дозволил ему наставить многих людей на путь 
благословений и показал ему, как исполнить Божье 
провидение. Выполнив свое предназначение, Моисей 
обрел величие на Небесах. 

 И в наши дни Богу нужны люди с кротким и 
смиренным сердцем. Он дает им бесценное поручение 
привести многие души ко спасению и дозволяет им 
получить в наследство величайший надел на Небесах. 
Я молюсь во имя Господа, чтобы, обретя кротость 
и великодушную добродетель, понимая и принимая 
многих людей, вы могли бы получить в наследство 
прекрасный надел на Небесах. 
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«Блаженны кроткие, ибо они наследуют землю» (От Матфея, 5:5).

Блаженны кроткие

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Плотские мысли, которые необходимо 
устранить, чтобы войти в дух

Плотские мысли как следствие темперамента, унаследованного от 
родителей
Некоторые люди не осознают своих недостатков, не могут избавиться от 

них из-за плотских мыслей, порожденных темпераментом, унаследованным от 
родителей и сокрытым глубоко в их «чи», или, иначе говоря, в их жизненной 
энергии. 
Кто-то рождается с характером интроверта. Интроверты, обычно, люди тихие. 

Они, как правило, не сердятся, не ссорятся и не нарушают мир. Если такой 
человек становится лидером группы, то, в зависимости от ситуации, от него 
требуется быть уверенным и решительным, но он может остаться пассивным. 
Лидеру нужно активно заботиться о других, уверенно вести их за собой, но 
ему не хватает подобных качеств. Однако сами интроверты не осознают этой 
проблемы, поскольку у них нет явных проблем с окружающими, они считаются 
с ними и относятся к ним благостно.
А есть люди, которые родились с характером экстраверта. Несмотря на то, что 

они проявляют рвение, им, как правило, не хватает готовности служить. Они 
не утешают других. Даже если они уступят в какой-то ситуации, им все равно 
захочется взять на себя инициативу, полагая, что к этому побуждает их дух, и 
поэтому они должны взять все в свои руки. 

Плотские мысли, порожденные установками, под влиянием которых 
формировалась личность в период взросления 
Некоторые люди смотрят на мир глазами, полными печали и обид, и их 

взгляды определяют свойства их личности. Им трудно жить жизнью во Христе 
из-за плотских мыслей, которые являются продолжением их негативной натуры. 
Например, они усиленно молятся и трудятся для Царства Божьего, чтобы 

очиститься от грехов и получить ответы. Однако они будут нервничать и 
расстраиваться, если другой человек, будучи в такой же ситуации, как они сами, 
обойдет их и первым получит желаемое благословение. 
А еще есть люди, которые осуждают или критикуют себя по любому поводу. 

Они сурово обвиняют себя даже за небольшие ошибки. Это лишает их сил 
молиться, и они не могут прийти в присутствие Божье. Им не удается ощутить 
глубину Божьей любви, потому что из-за своей самоправедности и стереотипов 
мышления они замечают только недостатки окружающих, вместо того чтобы 
понимать и принимать их. Им нравится привлекать внимание к недостаткам 
других и поучать их. 

Плотские мысли, порожденные малой долей неправды
Некоторые люди, казалось бы, в значительной степени возделали свои сердца 

истиной, однако у них все равно появляются плотские мысли, так как они не 
изжили в себе остатки плотских качеств. Когда их коллеги или руководители 
дают им советы, они хотят следовать им, но проблема в том, что они при 
этом испытывают чувство дискомфорта. Даже если это чувство занимает 0,1 
процента сердца, то все равно не скажешь, что этот человек обладает сердцем 
духа. Но так как благость наполняет оставшиеся 99,9 процента сердца, 
неприятные мысли проскакивают очень быстро, поэтому человек просто 
забывает про эти 0,1 процента. По этой причине они не могут избавиться от 

незначительной неправды, которая все еще остается в них, и не могут войти в 
дух. 

Плотские мысли, прячущиеся в духовно благоприятных условиях
Пренебрегая обрезанием сердца, некоторые люди ошибочно полагают, что 

у них возникают духовные мысли. Поскольку обстоятельства располагают 
их к ощущению счастья, они просто забывают о своих плотских мыслях, 
которые появляются у них время от времени. Однако, если они сталкиваются 
с трудностями, то им не удается преодолеть их с верой. Только посредством 
обрезания глубин своего сердца они могут обрести совершенную полноту Духа, 
истинное сердце и совершенную веру. 

Плотские мысли, возникающие из-за недостатков плотского развития
Под недостатками плотского развития подразумевается отсутствие общих 

навыков поведения, которые каждый должен приобрести в процессе взросления 
через опыт или обучение. 
Например, если дети не научились внимательно слушать учителя в школе, 

то, повзрослев, они не смогут сфокусироваться и на том, что говорят им 
другие. Они не смогут сосредоточить свое внимание на проповеди. Они будут 
невнимательно слушать своего собеседника. Работая в церкви, они не смогут 
запомнить то, что говорит им руководитель, и поэтому будут допускать ошибки. 
Не то что бы они намеренно проявляют непослушание воле Божьей, но они не 
могут подчиниться, потому что не держат ничего в голове. И в конечном итоге 
они следуют своим плотским мыслям. 
Некоторые люди росли в замкнутой среде и не приобрели навыков 

общения. Они действительно не понимают хода мыслей других людей, так как 
сосредоточены на себе. Поэтому они на самом деле не понимают окружающих 
и не учитывают их мнение. Исходя из собственного опыта, они думают: «Мне 
это нравится, и я уверен, что он думает так же». Однако часто они мыслят 
неправильно. 

Плотские мысли, порожденные установками, сформированными 
истиной
Когда люди толкуют слово истины по собственному усмотрению, судят о том, 

что правильно или неправильно, и твердо придерживаются своих идей, в них 
формируются стереотипы мышления, свойственные людям самоправедным 
и эгоцентричным. В некоторых ситуациях какие-то из их мыслей, рожденных 
подобными установками, могут оказаться правильными, и от этого они еще 
больше утверждаются в правоте своих мыслей и идей.
Предположим, что работника церкви растрогал пастор, который прощает 

членов церкви и покрывает их ошибки. У этого служителя сложатся свои 
представления о благости, и он подумает: «Благость – это способность прощать 
и понимать других». Но проблема в том, что он станет прощать и покрывать 
ошибки прихожан и в ситуациях, когда прощать нельзя. Есть ситуации, когда 
мы должны обличить и наказать человека, чтобы он отвратился от грехов, 
однако плотские мысли, порождаемые представлениями о благости, помешают 
ему понять глубину Божьей любви к тому человеку.
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Не так-то просто изменить образ мышления или поведение человека, которые формировались долгие годы. Дело в том, 
что в этом случае люди в состоянии принимать и понимать истину только в определенных пределах. Кроме того, если в 
них сформируется самоправедность и стереотипы мышления, то им будет трудно понять, в чем истинная воля Божья. А 
все потому, что в этом случае, сами того не осознавая, мы склонны предаваться плотским мыслям.
Самоправедность проявляется в том, что человек упорствует в своих убеждениях и мыслях, будучи уверенным в их 

правоте. А стереотипы мышления – это твердая вера в правоту некоторых вещей. Не устранив плотских мыслей, которые 
исходят из самоправедности и ограниченности мышления, мы будем стоять на пороге духа, так и не войдя в дух. 
Таким образом, мы должны стараться познать себя, неустанно молясь и применяя к себе слово истины. Итак, что это за 

мысли, исходящие из самоправедности и стереотипов мышления, от которых мы должны избавиться, чтобы войти в дух? 

[ [

овостиH



Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
manminrussia@gmail.com
mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ Урим Букс

Тел: 82-70-8240-2075
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
manminseminary2004@gmail.com

Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

№ 119  8 декабря  2013 года овостиH MанминСвидетельства4 
«О силе Божьей свидетельствуют 
  врачи-христиане! Это так прекрасно!»

Д-р Даниэль Фуентес Акоста
Акушер-гинеколог, 
директор WCDN в Мексике

которые мне пришлось принимать, я набрала вес, и у меня 
было такое низкое кровяное давление, что я часто падала. 
У меня постоянно воспалялось горло и поднималась 

температура. Во рту появилась сыпь, и зуд был очень 
сильным. У меня хронически текло из носа, и я 
беспрестанно чихала. Все это – признаки аллергического 
ларингита и ринита. Я принимала много разных лекарств, 
но они не помогали. 
В конце 2011 года, во время служения, я, слушая 

проповедь д-ра Джей Рока Ли, осознала любовь Господа 
и искренне покаялась в том, что я делала неправильно. С 
благодарностью за благодать Божью я стала участвовать 
в молитвенных собраниях Даниила, когда только мне 
позволяло время. 
Вскоре моя дочь, которая жила в Китае, приехала в 

Корею по программе обмена, предложенной женским 
университетом Сукмиюнг. С того времени, как я стала 
жить с дочерью, моя жизнь стабилизировалась, а моя 

В 1994 году я поступил в Независимый университет 
Мексики, а в свободное время посещал молитвенные 
собрания. Я также проводил конференции, чтобы 
распространять Евангелие среди студентов-медиков. 
После окончания университета я молился о том, чтобы 
получить видение, как мне свидетельствовать о Евангелии 
Всемогущего Бога и Господа. В настоящее время я работаю 
в Мексике, в госпитале «Моника Претелини» в Толуке, где 
я возглавляю лечебно-диагностическую клинику. 
В 2011 году я поделился с несколькими врачами идеей 

создания структуры, целью которой было бы не только 
физическое исцеление, но и духовное исцеление, и мы 
пришли к выводу о необходимости создания организации 
христианских врачей. Молясь об этом, я основал 
Христианский медицинский альянс государства Мексика 
(АМЕС). Общими усилиями примерно 300 медиков мы 
делились любовью Господа во всех регионах Мексики и 
добровольно работали, применяя медицинские технологии. 
После основания АМЕС я подумал, что где-то в мире 

должна быть аналогичная организация, которая преследует 
те же цели. Я решил изучить этот вопрос. А между тем, 
моя жена, ведя поиск в интернете, нашла веб-сайт WCDN 
(«Всемирной сети врачей-христиан») – www.wcdn.org. 
Я был очень растроган их служением, направленным на 
подтверждение медицинскими данными исцеляющей 
силы Божьей. Я был очень рад, что существует подобная 
организация. 

 «Я должен позвонить в WCDN прямо сейчас! Где 
находится ее штаб-квартира? В Южной Корее? О, Боже! 
Это же так далеко».
К счастью, ее филиалы есть во многих уголках мира. 

Я позвонил в ближайшее к Мексике отделение WCDN в 
США и пообщался с директором этого отделения – д-ром 
Алмандо. Через него в 2012 году я встретился с командой 
миссионеров WCDN. Я узнал о служении WCDN и их 
видении, о том, как Бог давал им Свое водительство. Меня 
переполнили чувства, и я даже заплакал. Наступил момент, 
когда осуществилось видение моего предназначения как 
врача-христианина. 
Нам с женой стало интересно, как проповедует д-р Джей 

Рок Ли – основатель и председатель Совета директоров 

христианская жизнь стала более успешной. Я хранила весь 
День Господень и с верой отказалась от приема лекарств.
В первый день летнего ретрита «Манмин», 5 августа 2013 

года, д-р Джей Рок Ли молился за больных. После этого, к 
моему изумлению, я почувствовала прохладу в горле и у меня 
прошел зуд в полости рта. Все симптомы аллергического 
ларингита и ринита прошли, я исцелилась! Аллилуйя! 

Четыре года назад, в 2009 году, я приехала в 
Южную Корею, чтобы заработать денег. Благодаря 
моей тете, я зарегистрировалась в Центральной 
церкви «Манмин». Но я не хранила полностью День 
Господень. В то время я страдала от повышенной 
чувствительности аллергического происхождения без 
всяких видимых причин. Я чувствовала зуд во всем 
теле, болезнь сказалась на всех пяти органах чувств. 
Мои страдания были невыносимыми. Из-за лекарств, 

«Я исцелилась от  
  аллергического
  ларингита и ринита!»
Диаконисса Хиянг Ким (1-й китайский приход)

WCDN. Мы послушали его проповеди на испанском языке 
на веб-сайте www.manmin.org/foreign/main_sp.asp. В этих 
проповедях – искренность и любовь, которые находят 
отклик в душах людей. Я также прочел на испанском 
языке книгу «Слово о Кресте», которая является его 
визитной карточкой. Поняв провидение возделывания 
человечества, я всем сердцем осознал любовь Бога и 
любовь, заключенную в кресте. 
Я также испытал на собственном опыте работу Божьей 

силы. Руки и ноги моего семилетнего сына были поражены 
атопическим дерматитом, причем с самого рождения. 
В 2012 году миссионерская команда WCDN дала нам 
сладкую воду Муана, объяснив, что если пользоваться 
ею с верой, то человек может исцелиться. Я прикладывал 
ее к пораженным дерматитом местам и молился. Бог 
полностью исцелил моего сына в течение недели.
Кроме  того ,  мой  друг  д-р  Пастрана  Фигероа , 

пластический хирург, стал свидетелем Божьего деяния, 
явленного через молитву д-ра Ли, преодолевающую 
расстояние и время. Его дочь вышла из комы по его 
молитве. А вот другой пример: пастору Фернандо было 
трудно ходить из-за проблем в коленном суставе, но, 
получив молитву д-ра Ли за больных, которая шла по 
каналу «Enlace TV», он освободился от этой проблемы и 
стал нормально ходить. 
В июне 2013 года в Мексике, в Толуке, прошла 10-я 

Международная медицинская конференция врачей-
христиан. Возглавляя организационный комитет по 
проведению конференции WCDN, я волновался и 
радовался тому, что такая конференция пройдет впервые 
в Латинской Америке, причем в моей стране. Для участия 
в ней приехало около 350-ти врачей из 24-х стран. На 
ней было представлено семь случаев исцеления, когда 
после молитвы проходили болезни, которые считаются 
неизлечимыми, и факты подтверждались медицинскими 
данными. На этой конференции Бог был прославлен 
не только через случаи исцеления, подкрепленные 
результатами медицинских обследований, но и через 
лекции, обновленный дух участников конференции, а 
также наполненное Духом прославление. 
Я планирую посетить страны Латинской Америки для 

открытия филиалов WCDN. Главная цель конференций, 
основной темой которых стало Божественное исцеление, 
– распространять Евангелие среди врачей. Я благодарен 
д-ру Ли, который организовал служение WCDN с тем, 
чтобы многие люди могли встретиться с Богом Любви. Я 
также воздаю благодарность и славу Богу, Который мощно 
прославляется через его служение. 


